

つながり ひるがり

串間市立福島小学校生徒指導便り

No. 3

発行日 令和6年6月7日

TEL:72-0004

<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/>



もうすぐ梅雨入りです。

昨年度は5月の末に梅雨入りが発表されていますが、本当に梅雨入りをするのだろうかと思ってしまうほど、暑い日が続いています。

福小では、6月3日に風水害の避難訓練が行われました。昨年度までは、風水害時の避難の仕方を確認したり、防災知識DVDを視聴したりして、避難訓練を実施していました。今年度は、実際に集団下校まで行うことも訓練の中に取り入れました。

事前のDVDでの学習では、実際に被害の様子映像を見たことで、被害の恐ろしさや素早い避難の大切さを学びました。

- 自宅や職場などの周辺の危険な場所の確認
- 避難する場所の確認
- 非常食やラジオなどの防災グッズの準備

が大切だという話がありました。



避難の訓練では、放送の内容を静かに聞き、指示に従って、体育館に避難をしました。避難をした体育館では、避難の仕方の振り返りや集団下校で気を付けることの確認をしました。集団下校の様子を見ると、各班の班長、副班長が下級生のお世話をしながら下校することができていました。

今回の訓練で改めて、日頃の備えが大切だということを実感しました。ご家庭での備えはどうか話題にしていただけると幸いです。



【集団下校のために各地区で整列している様子】



【事前学習の防災知識 DVD 視聴の様子】

水に近づかない

子どもだけの水遊び、川遊びは禁止です。

暑い日が続いています。水に近づいて遊びたいというのは大変危険です。「まさか、こんな場所で・・・」「いつもは、危険じゃないのに・・・」という場所で、事故が起きています。

今後、梅雨入りをして、雨が續くと、晴れていても用水路や川の水は、増水した状態が考えられます。

お子さんの外出先の把握や見守り、声かけをどうぞよろしくお願いいたします。

家庭のルールを守らせる

携帯・スマホ、タブレット、ゲームの使用についてご家庭のルールは設定できていますでしょうか？

報道でもありますように、全国で子ども達同士のトラブルや子ども達が巻き込まれる事件等が増加しています。家庭のルールを設定いただき、確実にそのルールを守らせるように指導をお願いします。SNS やオンラインゲーム等で誰とつながっているのか、お子さんが被害者や加害者になるような使い方をしていないかなどを確実に見届けさせていただきたいと思ひます。よろしくお祈ひします。